

VOYAGE AU TYROL

14 au 18 septembre 2013 - rigolades et facéties...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE VOYAGE AU TYROL

14 Septembre Départ de Beaucaire à 6h30, après la côte, nous traversons l'Italie et c'est seulement à 20h que nous arrivons, lassés à notre hôtel, situé dans la petite ville de Gotzens.

15 Septembre SEEGRUBE : Ce matin nous prenons le funiculaire du Hungerburg que nous laissons un peu plus haut pour la télécabine qui nous transporte en 20 minutes à 1911m au sommet de la Seegrube. La ville d'Innsbruck, traversée par l'Inn, encastrée dans la vallée, avec ses hautes montagnes, aux sommets enneigés, semble nous inviter au voyage. Après le repas, la guide nous emmène visiter la cathédrale impériale où se trouve le mausolée de l'empereur Maximilien avec les 40 statues de ses ancêtres. Nous nous retrouvons au Palais Impérial de la dynastie des Habsbourg. Nous traversons la salle des Géants avec les portraits des enfants de Marie Thérèse, la salle des Gardes avec le cabinet Chinois pour finir par la salle des sacrements. Notre visite, se termine dans la vieille ville moyenâgeuse, aux maisons anciennes arborant leurs enseignes colorées ainsi que la maison au petit toit doré que Maximilien offrit à sa deuxième épouse.

16 Septembre : Nous prenons le petit train en direction du château de Tratzberg, construit en 1500, par Maximilien pour venir y chasser. Malgré son côté austère, nous découvrons des pièces meublées nous rappelant la vie de ces Dames. Les murs peints de la grande salle des Habsbourg représentent l'arbre généalogique de cette illustre famille. Nous traversons, la salle Fuger qui précède la chambre de la Reine, suivi du salon des femmes et nous achevons notre visite en passant par la salle de chasse, la salle d'armes et la chapelle. Un repas succulent, nous attend à Stans puis direction au lac Achensee par le train à vapeur à lente progression qui nous laisse le temps d'apprécier la forêt et les vues panoramiques. Nous prenons le bateau, mais le mauvais temps étant de la partie, certaines se consolent en dégustant un bon chocolat chaud.

17 Septembre : Visite de l'abbaye cistercienne de Stams qui est un des plus célèbres édifices religieux. Sa construction remonte à l'an 1273 et fut reconstruite en style baroque, fin XVIIIème siècle. L'après midi, nous visitons un lieu magique, un parc consacré au monde du cristal de la famille Swarovski. Ce parc se compose de sept salles représentant un aspect du cristal avec une mise en scène féérique et nous y trouvons le plus grand cristal avec ses 100 facettes. Notre périple continue en nous arrêtant dans une fabrique de bougies où chacune se fait plaisir. Le soir, heureuses de notre séjour, nous prenons l'apéritif dans le salon de l'hôtel.

18 Septembre : Six heures, nous prenons le dernier petit déjeuner ensemble et partons retrouver le beau soleil de notre pays. Rigolades et facéties, ont accompagnées ces dames tout le long du périple, qui avec leurs grands yeux d'enfants, ont imprimé des images inoubliables dans leur mémoire.